

# GO 4 IT!

福山市立駅家西小学校  
第4学年  
2025年（令和7年）  
10月21日（火）  
第13号

## 学習発表会について

10月25日（土）には、いよいよ学習発表会があります。1学期の終わりに曲が決まってから、子ども達はとてもやる気になって練習を頑張ってきました。音楽の授業はもちろん、大休憩などの休み時間も使いながら、より良い発表にできるように一生懸命頑張っています。夏休みには、保護者の皆様にご家庭でリコーダーの練習にご協力ください、ありがとうございました。心を一つにとても素敵なお色に仕上がってきています。

齊唱「地球の子どもたち」や合奏「聖者の行進」では、社会科や総合的な学習の時間に学習した「環境問題」について、子ども達の思いを音楽にのせて発表します。

本番では、子どもたちの成長や頑張っている姿を、ぜひご覧ください。

④

③

②

①

ピアノ

ピアノ・バス

キーボード

シンバル・小太鼓・大太鼓

キーボード

木琴

鉄琴

しきだい  
指揮台

# 児童日記（「けてぶれ」頑張っています！）

わたしは、けてぶれシートを四週間してみて、思ったことが2つあります。  
一つ目は、けれどもシートをやっているうちにどんどんできることが増えていると思ったとした。理由は、目標を立てることで、自分で「次は、どうすればいいのだろう」や、「これは、完璧だった！」という判断ができるようになったからです。

私は、この四週間で、「計画、テスト、分析、練習」という学習に取り組みました。最初は、「計画」で、「もっと早く計算ができるようになります」と思っていました。そこで、まずはどのように勉強すればよいかを考え、ノートにまとめてから取り組むことにしました。次に「テスト」では、立てた計画をためす気持ちでチャレンジしました。しかも、思っていたよりも間違いが多くて計算の手順をじぱすこともありました。「分析」では、どこでまちがえていたのかを一つ一つ丁寧に見直しました。私は、わり算の筆算の計算をまちがえることが多いと分かりました。自分の弱いところを知ることは、とても大切だと思いました。最後の「練習」では、見つけた弱点を集中してやり直しました。間違えた問題をもう一度とくだけではなく、自分でた問題を作つてといてみると、始めた時に比べて自分がびたことを実感できました。

二つ目は、友達とちがう意見や同じ意見をもつことができるようになりました。理由は、自分と同じ意見をもつ人や違う意見をもっている人がいること、ちがう意見の人ほどのように考えたかを考えたり、自分の意見とどじがちがうか、考えたりするからです。

けてぶれシートがあるおかげで、自分が安心できたり、いろいろなことができるようになつたりできたので、嬉しかったです。

## お知らせ

- ・11月6日（木）3時間目にPTC参観日があります。4年生は、ペットボトルキヤップを再利用して、宿泊体験学習でカバンにつけるネームタグを保護者の方と作っていただこうと思います。よろしくお願ひいたします。
- ・キャンプファイヤーでトーチ棒を作るにあたって、タオルを回収させていただいておりましたが、まだ数が足りません。引き続き、ご家庭に木綿のタオルで使わなくなったものがありましたら、10月31日（金）までに学校にもってきていただければありがとうございます。ご協力よろしくお願ひいたします。

## 11月の納金

学年費	1,075円
手数料	44円
活動費積立金	1,000円
学習端末保守費	381円
計	2,500円

納金振替日は  
11月10日（月）です。  
よろしくお願ひします。

